

第9回チャリティー交流会の集計報告及び 年末プレゼントカンパとフードドライブ活動のお願い!!

10月28日(月)に行いました三浦半島地域連合・労福協共催の第9回チャリティー交流会のチャリティーカンパとフードドライブ活動の集計がまとまりましたので、ご報告します。

年末児童施設へのプレゼントカンパ35,182円、フードドライブ活動は副食36点・9.8キロ、お米28点・26.7キロで、トータル64点・36.5キロ集まりました。

このチャリティー交流会は社会貢献とOBを含む三浦半島地域連合・労福協役員の親睦を図る重要なイベントとして定着しています。今回、参加出来なかった方からもこの活動に賛同頂き、カンパなどを頂いております。

フードドライブ(お米一合運動)・年末児童施設カンパは今後も下記で行う予定です。

引き続き、ご協力をお願いします。

引き続き、ご協力をお願いします。



今後の予定として

11月18日(月)18時からの構成組織代表会議で年末児童施設プレゼントカンパ活動

11月23日(土・祝)10時からのヴェルクまつりでフードドライブ活動+

年末児童施設プレゼントカンパ活動

12月6日(金)18時からの三浦半島地域連合第34回年次総会でフードドライブ活動を行います。

引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。